

MILITANTE DE RN

“Capacidades técnicas y políticas”: las reacciones tras designación de Julio Anativia como futuro delegado presidencial en Biobío

Representantes políticos locales de su sector valoran la designación del exgobernador de Concepción y destacan que desafío estará en la reconstrucción tras incendios forestales.

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

“Julio Anativia es una persona que tiene todas las capacidades técnicas y políticas para asumir como delegado presidencial”, dijo el gobernador regional del Biobío, Sergio Giacaman, tras la designación oficial del militante de Renovación Nacional como futuro Delegado Presidencial del Biobío, a partir del 11 de marzo, cuando asuma el Presidente Electo, José Antonio Kast.

“Fue gobernador de la provincia de Concepción, director regional de la Conadi y jefe de la Unidad de Inclusión Activa del Gore, donde coordinó acciones para las localidades afectadas por los incendios forestales desde el primer día de la emergencia. Cuenta con una

amplia trayectoria en el servicio público y la experiencia necesaria para generar acuerdos y trabajar por el desarrollo de la región, especialmente en un contexto marcado por la crisis de empleo y seguridad”, agregó el mismo Giacaman.

Anativia fue confirmado en el cargo este sábado, junto a sus futuros pares de las restantes regiones del país, así como también se dio a conocer la lista de subsecretarios ministeriales.

Así las cosas, en el caso de Biobío, el nombre elegido fue el de Julio Anativia. Abogado militante de Renovación Nacional de 45 años, cuenta con un máster en derecho internacional en derechos humanos y actualmente está cursando un magíster en gobierno y dirección pública.



Dentro de su principal experiencia política, Anativia formó parte del primer mandado de Sebastián Piñera, donde fue el director Regional de la Corporación de Desarrollo Indígena (Conadi) de Maule y Biobío. Fue también el encargado de la Unidad de Inclusión y Desarrollo Social del Gobierno Regional del Biobío y administrador municipal de Cañete.

Desde RN

El presidente regional de Renovación Nacional (RN), Claudio Eguiluz, también destacó que un militante de las filas de su partido fuera nominado en la Región.

“Estamos muy contentos en Renovación Nacional, porque Julian Anativia fue propuesto por nosotros. Fue el gobernador en el segundo gobierno del Presidente

Piñera, desarrolló una muy buena labor con todos los sectores. Hoy día también la idea es que trabaje muy de la mano con el gobernador regional, con quien ya está colaborando en la Gobernación Regional, y con los alcaldes de la provincia de Concepción”, dijo Eguiluz.

Agregó que el principal desafío será la reconstrucción en Biobío y también los derroteros de crecimiento, empleo e inversión regional.

En cuanto a Chile, el listado íntegro de los delegados presidenciales está compuesto de la siguiente forma: Arica y Parinacota, Cristián Sayes; Tarapacá, Adriana Tapia; Antofagasta, Katherine López; Atacama, Sofía Cid; Coquimbo, Víctor Pino; Valparaíso, Manuel Millones; Metropolitana, Germán Codina; Del Libertador Bernardo O’Higgins, Susana Pinto; Maule, Juan Eduardo Prieto; Ñuble, Diego Sepúlveda; Araucanía, Francisco Ljubetic; Los Ríos, Vicky Carrasco; Los Lagos, Cristián Palma; Aysén, Luz María Vicuña y Magallanes, Ericka Farías.

OPINIONES
X @MediosUdeC
contacto@diarioconcepcion.cl